

Región: cierra programa Focal y Certificación de Agricultores

Empresas agrícolas obtuvieron la certificación de “Buenas Prácticas Agrícolas” BPA y la internacional “Global GAP”.

Andre Malebrán/ Redacción La Estrella

Con la entrega de las certificaciones, se realizó la ceremonia de cierre del programa de Fomento a la Calidad (FOCAL) del Comité Corfo Antofagasta, denominado “Implementación de Buenas Prácticas Agrícolas (BPA) con certificación GAP para agricultores de Antofagasta”.

El desarrollo del proyecto “Implementación de Buenas Prácticas Agrícolas (BPA) con Certificación Global GAP”, surge como respuesta a la necesidad de abordar los desafíos que enfrentamos en materia de seguridad alimentaria, especialmente en el actual contexto de cambio climático.

El proyecto se plantea como un desafío significativo, dado que implica la implementación y certificación de buenas prácticas agrícolas globales en la producción de alimentos en el desierto más árido del mundo, con un enfoque mayoritariamente hidropónico y a su vez, garantizar que estos alimentos cumplan con los más altos estándares de seguridad alimentaria, desde su producción hasta su consumo final.

APOYO

La directora ejecutiva del Comité Corfo Antofagasta, Melissa Gajardo Castillo, indicó “estamos muy contentos porque tenemos a 7 beneficiarios que certificaron en la norma



ES UN PRE-REQUISITO PARA OBTENER LA CERTIFICACIÓN Y QUE ESTÁ ASOCIADA ADEMÁS A LAS “BUENAS PRÁCTICAS AGRÍCOLAS” BPA.

internacional global gap y también en buenas prácticas agrícolas, esto les permitirá efectivamente estar al mismo nivel globalmente de agro productores, que están entregando sus productos a la gran industria. Estamos marcando un hito acá en la región de Antofagasta, en el desierto más árido del mundo. Lo que más queremos, es seguir apoyando a los agricultores de nuestra región”.

Los beneficiarios seleccionados para participar en este proyecto han sido plenamente conscientes de la complejidad de implementar un sistema de gestión de calidad en un entorno no familiarizado con estos procesos. Sin embargo, se comprometieron en asumir este desafío, confiando en la colaboración de la Agencia de Seguridad Alimentaria (ASA) en el camino a la mejora de sus procesos.

MANEJO DE PESTICIDA

Además de las certificaciones en BPA y en la Norma Internacional Global Gap, 13 personas pertenecientes a estas 7 empresas lograron la certificación como manipulador de plaguicidas agrícolas.

Uno de los principales requisitos para obtener la Global Gap que tiene la durabilidad de 1 año, es que la persona encargada de la aplicación de pesticida de la empresa a certificar haya hecho un cur-

so de “uso y manejo de pesticidas” el cual es realizado por un Organismo Técnico de Capacitación (OTEC) validado por el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).

Por lo anterior la documentación que se entrega como manipulador de plaguicidas y pesticidas que entrega el SAG, es un pre-requisito para obtener la certificación y que está asociada además a las “Buenas Prácticas Agrícolas” BPA. 🌟